



Agrupación
Comarcal de
Miranda de Ebro

Comisión
Ejecutiva
Comarcal

Secretaría
General

C/Estación, 44
09200 Miranda de Ebro
Tel.947 322012
Fax 947 335868

madrian@psoemiranda.com
www.psoemiranda.com

NOTA DE PRENSA

El Partido Socialista, en contra de los criterios empresariales en el corazón mismo de la sanidad pública

A través de esta nota de prensa el Partido Socialista de Miranda se pronuncia en contra y en total rechazo a las unidades de gestión clínica aprobadas por la Junta de Castilla y León y su implantación en el servicio de Urgencias del Hospital Comarcal Santiago Apóstol.

Dado el carácter de estas unidades, que supone la introducción del espíritu y los criterios empresariales en los servicios sanitarios, se hace necesario que las voces sociales y políticas nos manifestemos en contra de una cuestión que trata de constituir empresas en el mismo corazón del hospital, algo que de por sí mismo, debiera resultar absolutamente impensable para las administraciones públicas en cuestiones delicadas como es la sanidad.

Esta medida, aprobada por Decreto por la Junta, se enfrenta a las voces políticas y sociales que tenemos razones más que suficientes para rechazar las unidades de gestión clínica desde tres ámbitos:

- porque es perjudicial para los/as profesionales
- porque es perjudicial para el sistema público
- porque es perjudicial para los/as pacientes

Para los/as profesionales, porque es un mar de incertidumbre y se hace previsible con este modelo una precarización laboral.

Agrupación
Comarcal de
Miranda de Ebro

Comisión
Ejecutiva
Comarcal

Secretaría
General

C/Estación, 44
09200 Miranda de Ebro
Tel.947 322012
Fax 947 335868

madrian@psoemiranda.com
www.psoemiranda.com

Para el sistema porque no existe ninguna evidencia sobre la mayor eficiencia y, sin embargo, resulta más que evidente que el objetivo es, sencillamente, la disminución del gasto, cuando el objetivo en sanidad pública debería ser, siempre, el aumento de la calidad. La fragmentación del sistema en múltiples unidades se traduce necesariamente en ser el paso previo a la privatización y estamos hablando de sanidad.

Para los/as pacientes, que no ganan nada con esta medida pero, sin embargo, tienen mucho que perder. La progresión de la medida es evidente: una disminución del gasto repercute inmediatamente en una disminución de la calidad. Y en caso de producirse un ahorro, debe destinarse de forma directa a una mayor y mejor asistencia sanitaria.

El Partido Socialista defendemos la sanidad pública, que sea universal y de calidad, totalmente al margen de criterios empresariales.

Miguel Ángel Adrián – Secretario General Partido Socialista
Aitana Hernando – candidata Partido Socialista
Agrupación Socialista Miranda de Ebro